

GEM accueille M. Laurent Fabius, Président du Conseil Constitutionnel, pour une conférence sur les enjeux de transitions écologiques

A l'occasion de la rentrée solennelle de Grenoble École de Management, Monsieur Laurent Fabius, Président du Conseil Constitutionnel, sera l'invité d'honneur le mercredi 18 septembre 2024 à 17h30 sur le campus parisien de GEM pour une conférence exceptionnelle consacrée aux enjeux des transitions écologiques.

Une intervention en alignement avec le statut de Société à mission de GEM, très engagée sur les enjeux climatiques depuis 2007.

Monsieur Laurent Fabius interviendra à double titre : d'une part en tant qu'ancien Président de la COP21 / Accord de Paris, avec une intervention qui sera l'occasion de faire un point sur l'état des engagements climatiques. D'autre part, en tant que Président du Conseil Constitutionnel, il évoquera le rôle de l'institution dans la protection de l'environnement, une préoccupation grandissante dans les décisions constitutionnelles actuelles.

Devant une assemblée de plus de 300 étudiants de GEM, Monsieur Laurent Fabius présentera ses missions fondamentales en s'exprimant librement sur ces sujets cruciaux.



**Mercredi 18 septembre 2024
dès 17h30**
**Campus GEM Paris
183 avenue Jean Lolive, 93500 Pantin**

« Nous nous réjouissons d'accueillir Monsieur Laurent Fabius pour cet événement marquant de la rentrée 2024, qui permettra de mieux appréhender les enjeux des transitions écologiques et du développement durable. Nos étudiants sont particulièrement heureux de pouvoir engager avec une personnalité aussi emblématique des discussions sur l'avenir de la planète, les responsabilités institutionnelles, ainsi que les défis à venir pour leur génération », explique Fouziya Bouzerda, Directrice Générale de GEM.

Pour rappel, l'Ecole propose 5 Masters Spécialisés autour des enjeux climatiques et de transition : le MSc Energy Business & Climate Strategy, le MSc Management for Sustainability Transitions, le MSc Sustainable Financial Management, le MS Management et Marketing de l'Énergie et de la Transition Énergétique et le MS Management Technologique et Innovation Responsable.

À propos de Grenoble Ecole de Management

Depuis sa création en 1984, Grenoble Ecole de Management s'est imposée comme un leader dans la formation de managers dotés d'une expertise technologique et d'une vision internationale. Pionnière dans la création des premiers doubles diplômes ingénieurs-managers comme dans l'adoption du statut de Société à Mission, GEM revendique fièrement

son engagement et son statut d'école de la technologie et de l'innovation.

Forte de plus de 200 partenariats d'excellence à travers le monde, GEM offre à ses étudiants des opportunités d'apprentissage uniques et adaptées aux enjeux du XXI^e siècle. En 2024, 7.000 étudiants évoluent sur ses campus de Grenoble et Paris, encadrés par 500 collaborateurs, et bénéficient

d'une formation visant à répondre aux défis sociétaux actuels.

GEM est triplement accréditée par AACSB, EQUIS et AMBA, et est régulièrement classée parmi les meilleures écoles de management par les plus grands journaux économiques internationaux.

**ACT
THINK
IMPACT**